



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Wuppertal, 15.12.2023

wir möchten Ihnen mitteilen, was wir auf der Schulpflegschaftssitzung am 15.12.2023 mit den anwesenden Pflegschaftsvorsitzenden besprochen und beschlossen haben.

- Wenn Lehrerinnen und Lehrer krank sind, werden wir nur **noch 2 Stunden Unterricht pro Tag** vertreten können.
 - Schülerinnen und Schüler der Klassen 1-4 werden in der 3.+4. Stunde unterrichtet. Die OGATA kann direkt im Anschluss besucht werden.
 - Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-10 werden in der 1.+2. Stunde **oder** in der 3.+4. Stunde unterrichtet. Die genaue Zeit geben wir vorher bekannt.
- Wenn viele Lehrerinnen und Lehrer krank sind, müssen wir Unterricht ausfallen lassen.
- Für besondere Notfälle steht immer eine Notbetreuung zur Verfügung.
- Wenn Sie im Krankheitsfall der Lehrerin/des Lehrers Ihres Kindes Kontakt zur Schule wünschen oder Nachfragen haben, rufen Sie bitte **im Sekretariat an** (563 6254) oder **schreiben Sie uns eine Mail** (johannes-rau-schule@stadt.wuppertal.de).

- Wenn Sie Ihr Kind zur Schule bringen, soll es **alleine** die Schule betreten.
 - Eltern begleiten Ihre Kinder nur bis zum Haupteingang oder an den Rand des Schulhofes.
 - Eltern warten nicht auf dem Schulhof bis zum Schulbeginn.
Ab 8:15 Uhr ist täglich eine Frühaufsicht auf dem Schulhof.
 - Eltern betreten den Schulhof nicht während der Pausen.
 - Eltern holen ihr Kind bei Schulschluss nicht von der Klasse ab.Ausnahmen von diesen Regeln besprechen Sie bitte mit Ihrer Klassenleitung.

- Eltern dürfen aus Sicherheitsgründen nicht mit dem Auto zum Lehrerparkplatz hochfahren. Lassen Sie Ihr Kind bitte vor dem Schulgelände aus dem Auto steigen.

Abschließend schauen wir gemeinsam auf ein ereignisreiches aber gelungenes Jahr 2023 zurück. Wir danken Ihnen für die tolle Zusammenarbeit und für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit.

Traditionell endet der letzte Tag im Jahr mit klasseninternen Weihnachtsfeiern. Wir schließen den Unterricht daher für alle Klassen am **Mittwoch, 20.12.2023, um 12:00 Uhr**.

Wiederbeginn des Unterrichts ist Montag, 08.01.2024, um 8:30 Uhr.

Das gesamte Team der Johannes-Rau-Schule wünscht Ihnen frohe Weihnachten und ein gesundes und friedvolles Jahr 2024. Kommen Sie gut ins neue Jahr.

Mit den besten Grüßen

Martin Heuwold und Marcel Wörmer